

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Beraksi Sumbang Desa Tingkatkan Kewaspadaan dan Kesejahteraan Warga di Kp. Cilangkap

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Aug 7, 2024 - 12:08



Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Loji, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Bripka Ari Januar melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) / Sumbang Desa pada hari Rabu, 7 Agustus 2024, mulai pukul 10.20 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cilangkap, Desa Loji, dan menjadi bagian dari komitmen Polsek Simpenan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Rangkaian kegiatan dimulai dengan dialog interaktif bersama warga setempat. Bripka Ari Januar menyampaikan berbagai informasi penting dan menerima masukan dari masyarakat. Beberapa poin utama yang dibahas meliputi:

1. **Nomor Kontak Penting:** Bripka Ari menyediakan nomor kontak HotLine dan WA untuk layanan informasi serta pengaduan kepada Polres, Polsek, dan Bhabinkamtibmas, agar warga dapat dengan mudah melaporkan berbagai permasalahan.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Ditekankan pentingnya menjaga kondusivitas desa dengan mengadakan kegiatan Satkamling dan menjauhi penyakit masyarakat. Warga diingatkan untuk tetap waspada terhadap potensi tindak kriminalitas seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindakan kriminal lainnya.
3. **Keamanan Parkir:** Disarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian.
4. **Peringatan untuk Remaja:** Orang tua diingatkan agar anak-anak remaja yang sering nongkrong di luar rumah pada pukul 22.00 WIB sudah berada di rumah, guna menghindari terjadinya tawuran atau kejahatan jalanan.
5. **Sinergitas dengan Warga:** Diakhiri dengan ajakan untuk bersinergi antara warga dan Bhabinkamtibmas guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di Desa Loji.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman. Bripka Ari Januar menyampaikan terima kasih kepada warga atas partisipasi aktif mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.